

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan sebagaimana lazimnya memiliki struktur organisasi yang menggambarkan dimana dan bagaimana fungsinya unit-unit bekerja dalam organisasi sesuai dengan pembagian-pembagian tugas, dan tanggung jawab serta pelimpahan wewenang yang ditetapkan. Dengan struktur organisasi yang baik dan konsisten, pendelegasian wewenang akan menghasilkan hubungan kerja yang harmonis dan sinkron, mampu mengembangkan suatu koordinasi kerja untuk mendukung proses pencapaian tujuan perusahaan.

Struktur organisasi dengan pendelegasian wewenang yang efektif sangat diperlukan karena merupakan suatu sistem hubungan timbal balik antara sesama karyawan yang dipimpin. Struktur organisasi dan koordinasi itu merupakan suatu kesatuan dan pelaksanaan tugas dan tanggung jawab, sehingga dalam struktur organisasi dapat digambarkan bagaimana jenjang karier dari bawahan serta sejauh mana wewenang, tugas dan tanggung jawab yang diberikan kepadanya berhasil menjalin suatu hubungan yang berdaya guna dan jelas dengan bawahan tersebut.

Demikian pula halnya dengan Dmas Kesehatan Sumatera Utara. Dalam melakukan koordinasinya, perusahaan ini menggunakan koordinasi horizontal dan vertikal.

Berdasarkan uraian diatas, maka penulis memilih judul skripsi ini :
"PERANAN STRUKTUR ORGANISASI DALAM MENINGKATKAN
KOORDINASI PADA DINAS KESEHATAN SUMATERA UTARA".



B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang penulis lakukan pada Dinas Kesehatan Sumatera Utara, ditemukan masalah :

"Pelaksanaan tugas-tugas fungsi yang ada dalam organisasi tidak dijalankan secara konsisten walaupun uraian tugas sudah ditetapkan perusahaan".

C. Hipotesis

Menurut Koentjaraningrat dalam bukunya Metode Riset menyatakan bahwa :
"Hipotesis merupakan pernyataan tentang adanya suatu hubungan tertentu antara variabel-variabel yang digunakan bersifat sementara dan hal ini berarti bahwa hipotesis dapat diubah, atau diganti hipotesis yang lain yang lebih tepat dengan tujuan untuk memberikan arah kepada penelitian dan membatasi variabel yang dapat digambar".

Berdasarkan perumusan masalah diatas, maka hipotesis dapat diajukan sebagai berikut : "Apabila uraian tugas fungsi yang telah ditetapkan perusahaan dilaksanakan dengan konsisten, maka akan tercipta koordinasi kerja yang harmonis, sehingga tujuan perusahaan akan tercapai secara efektif dan efisien".